

Profesores de 4 comunas se suman al paro nacional

EMOI

San Antonio, Cartagena, El Quisco y Algarrobo respondieron al llamado contra la violencia.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersanantonio.cl



PROFESORES Y ASISTENTES SE MANIFIESTARÁN HOY. COLEGIOS MUNICIPALES NO TENDRÁN CLASES.

Hoy profesores de todo el país y de cuatro comunas de la provincia se manifestarán en contra de la escalada de agresiones, acoso, agobio y malos tratos hacia los docentes y asistentes de la educación. Esto obligó a suspender clases.

El Colegio de Profesores convocó a esta manifestación por 24 horas movido por las escenas de violencia que no son ajenas a San Antonio, como el caso de agresión contra un profesor del Movilizadores Portuarios el pasado 25 de julio.

El Magisterio busca que el Ejecutivo y el Congreso legislen sobre la "violencia que se ha instalado en sus distintas formas en nuestra sociedad y esto ha remecido también a los establecimientos educacionales", argumentó el Colegio de Pro-

700
profesores y asistentes de la educación esperan en la marcha de hoy contra la violencia.

fesores.

En la provincia cuatro comunas acudieron al llamado: San Antonio, Cartagena, El Quisco y Algarrobo, con profesores y asistentes de la educación.

La tesorera del Colegio de Profesores de San Antonio, Camila Pérez, precisó que "en la última asamblea de la semana pasada acordamos reunirnos a las 9 de

la mañana en la sede (21 de Mayo), donde nos juntaremos con los asistentes de la educación de las escuelas municipales". También contarán con la participación de profesores de otras comunas de la provincia.

La jornada de manifestación comenzará "con un análisis del petitorio y el panorama de las distintas escuelas, para generar algunos criterios, porque en la tarde tenemos una reunión para iniciar la mesa tripartita, entre el Colegio de Profesores, Daem y el IST, para abordar la violencia en las escuelas".

Luego, a las 11 horas, marcharán desde la sede

del Magisterio, hacia la plaza de San Antonio y posteriormente la columna se dirigirá a la plaza de Barrancas. "Tendremos un acto, donde algunos colegas cantarán unos temas, unos discursos y se entregará una carta a la delegada presidencial", anticipó la dirigente.

Camila Pérez estimó una convocatoria de 700 personas, no solo profesores, porque "sumamos a los asistentes de la educación, porque no están exentos de que les pueda pasar algo, porque ellos también están en contacto directo con los estudiantes y apoderados".